



Zirkus in der Grundschule Beerfurth

Manege frei für anmutige SchlangenbeschwörerInnen, unerschrockene Fakire und atemberaubende Artistik

Die Kinder der Grundschule Beerfurth haben an zwei Tagen eine atemberaubende Zirkusvorstellung auf die Beine gestellt. Die Leute des Projektzirkus Hein haben die ca. 80 Schülerinnen und Schüler trainiert. Beide Vorstellungen sind super gelaufen. In den Vorstellungen haben starke Akrobaten, anmutige Seil- und Schlangentänzer, unerschrockene Fakire, fröhliche Ziegenderesseure, lustige Clowns, magische Zauberer, geschickte Jongleure, waghalsige Trapezkünstler und die Kinder der Taubenrevue gezeigt, was sie einstudiert hatten. Geschminkt und in farbenfrohen Kostümen haben die jungen Zirkuskünstler das Publikum begeistert. Besonders die Clowns sorgten für Stimmung und verstanden es, vier stattliche Männer aus dem Publikum schweben zu lassen. Durch das Programm führten die beiden Moderatorinnen Chanelle und Emma. In der Pause konnte man sich Popcorn, Zuckerwatte, Slush-Eis, Nachos und heiße Wiener kaufen. Am Ende der gut besuchten Vorstellung fegte Clown Dominik das Licht der Manege wieder zusammen und nahm es in einem Eimer mit. Allen Akteuren hat der Ausflug in die Welt des Zirkus viel Spaß gemacht! Am Ende der Vorstellung wurde das Zirkuszelt mit Elternhilfe wieder abgebaut. Herzlichen Dank an alle, die beim Auf- und Abbau geholfen haben.



Von Finja geschrieben (Igelklasse)